



JÜRIG STÄUBLI INVESTIT DANS LE MEDICAL

Cet investisseur, habituellement actif dans l'immobilier, vient de prendre

discrètement 10% du capital de la société suisse Lobeck Medical, active dans les tests diagnostics rapides et les appareils qui améliorent le confort des diabétiques. Un secteur porteur...

HELVEA VENDUE À BAADER?

Selon nos sources, la maison de courtage genevoise Helvea serait à vendre. L'ancienne unité de trading actions, qui appartenait à Pictet avant d'être scindée et vendue par la banque privée en 2008 au management d'Helvea, serait en passe d'être reprise par le courtier allemand Baader Bank.

CARLOS DIAS: DE L'HORLOGERIE AUX CLINIQUES EN PASSANT PAR LE VIN

Le surdoué Carlos Dias qui avait cédé ses 60% de la Manufacture Roger Dubuis au groupe Richemont voici quatre ans continue ses investissements au Portugal, sa patrie d'origine. Après avoir racheté un vaste domaine viticole et développé à côté de cela des huiles d'olive, il a démarré la conception et la construction de cliniques ultramodernes.

TOTAL QUITTE LES BERMUDES POUR GENÈVE

La société Omnium Reinsurance Company, établie auparavant dans les Bermudes, a été transférée à Vernier (GE). Elle s'occupe de gérer toutes les activités de réassurances de sa maison mère, le groupe Total. Présidée par Louis Allain, son capital-actions s'élève à 36 millions de francs.

RENÉ DE PICCIOTTO VEUT AGRANDIR SON CENTRE COMMERCIAL RUSSE

Le succès étant au rendez-vous, le shopping center Piter Raduga à Saint-Petersbourg devrait gagner encore 40 000 m² de surfaces commerciales supplémentaires, lesquelles viendraient s'ajouter aux 85 000 m² actuels. De quoi en faire un centre commercial trois fois plus grand que Balexert (GE), le plus grand de Suisse romande. Le groupe H (de l'architecte Hervé Dessimoz) devrait à nouveau pouvoir s'en charger.



LONGCHAMP C'est finalement la maison de maroquinerie Longchamp, restée indépendante, qui succédera dès janvier à la bijouterie Collet sise en plein cœur du Molard à Genève depuis 1963. Réalisant un chiffre d'affaires supérieur à 450 millions de francs, elle pourra payer le loyer relevé par l'actuel propriétaire, l'investisseur Samuel Tak Lee.



ZEGNA ENVISAGE D'OUVRIR UNE ARCADE EN DIRECT À GENÈVE

Ce n'est encore qu'une rumeur: la marque italienne haut de gamme Ermenegildo Zegna, toujours contrôlée par la famille éponyme, étudie l'implantation d'une arcade à la rue du Rhône à Genève. Serait-ce dans le tout nouveau 42 rue du Rhône, récemment livré, mais désespérément vide

de locataires commerciaux? Un site que la maison LVMH convoitait pour ses marques avant son rachat par Samuel Tak Lee.

UN VALAISAN RACHÈTE LES KENTUCKY FRIED CHICKEN ANGLAIS

C'est un Valaisan d'origine hollandaise, Jens Hofma, précédemment à la tête de Pizza Hut pour l'Angleterre et l'Irlande, qui vient de réaliser avec succès un management buy out pour racheter les Kentucky Fried Chicken au Royaume-Uni.



26,77 millions de francs. Tel a été le prix que vient de payer l'Etat de Genève pour racheter l'immeuble sis route de Chêne 24, à Genève, à la Caisse cantonale de compensation.